

今年度は新型コロナウイルスの影響により、休校や学校行事の中止、PTA 活動の自粛など様々な制約のある中、皆様には多くのご協力をいただき、ありがとうございました。

1年を通して PTA 本部にて活動のスリム化や見直しに取り組んでまいりました。

今後とも皆様が活動しやすい環境になるよう、より一層邁進してまいりますので、今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

☆地区委員会の皆様、子どもたちの登校時の安全のためにご指導いただき、ありがとうございました。来年度もよろしくをお願いいたします。

☆広報誌「やまびこ号外」が奨励賞をいただきました！令和元年度広報委員会の皆様、作成ありがとうございました。

「#広がれありがとうの輪」プロジェクト

先月 PTA メールでお知らせしました、厚生労働省による社会貢献活動の一環として「#広がれありがとうの輪」プロジェクトを実施しております。



#広がれありがとうの輪
STOP! 感染拡大
— COVID-19 —

現在医療の最前線で戦っている医療従事者の皆様やエッセンシャルワーカーの皆様への感謝の想いや感染予防の重要性を周知すべく、「#広がれありがとうの輪」プロジェクトに参加いただける児童・保護者の皆様に募集いたします。詳細は下記リンク(PTA ホームページ)をご確認ください。

<https://ohpta.net/short/0af035>

【PTAケータイお知らせメール】

1. 令和2年度に受信されている方には、4月以降も引き続き配信されます
毎年4月の新規登録が不要になりました。
2. 6年生の保護者の方へ
卒業後に、配信メール下部の「配信メール削除」から配信停止手続きを行ってください。
3. PTA メール配信を促進
 - ・PTA ではお手紙の配付を減らし、メールより配信化します。
 - ・PTA 活動の除草やトイレ清掃の中止など、緊急のお知らせも配信します。
 - ・「さいたま市学校安心メール」とは異なります。
 - ・PTA ホームページもぜひご覧ください。随時更新しています。<https://ohpta.net>





猫の手親の手活動

本年度は、新型コロナウイルスの影響により「猫の手親の手活動」が実施できませんでした。来年度以降、委員会活動削減にあたり皆様のお手伝いがより一層必要になってきます。メールやPTAホームページにて募集させていただく予定です。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

〇トイレ清掃 〇広報誌の作成…先生紹介等 〇除草作業 〇下校ボランティア 〇カーテン洗濯 など



資源回収 ご協力ありがとうございました 😊

令和2年度のご報告

- ◇ 3月中旬に約23万円の助成金がさいたま市から交付されます。
- ◇ 回収量は合計46,330kgでした。
- ◇ 本年度より、ダンボール・紙容器包装類の回収はなくなりました。



本年度は、回収品目の減少に加え通常の活動が困難であったにも拘らず、たくさんのご協力をいただきまして本当にありがとうございました。

PTAの活動は資源回収で得る助成金と会員の皆様からの運営費収入で成り立っています。この資金は学校教育設備やPTAの備品購入に使われます。(AED維持や防犯カメラ設置等)子どもたちを支援し、リサイクルにも役立つ活動です。

3月・4月は学校回収が無いので地域回収へのご協力をお願いします(毎週水曜日・9時から)

●ダイエーの「幸せの黄色いレシートキャンペーン」

- ①毎月11日にダイエー南浦和店で買い物
 - ②店内の『大谷場東小PTA』のBOXに、黄色いレシートを投函
- ➡ 団体別レシート合計額の1%分のポイントがPTAに寄贈されます

今年度もPTA活動にご協力ありがとうございました。